

Velotour 60+ von Würenlingen zum Katzensee

10 Teilnehmer konnte der Tourenleiter, Peter Baldinger zur ersten Ganztagestour 2017 begrüßen. Der Weg von Würenlingen nach Endingen-Lengnau- Niederweningen-Dielsdorf war wohl den meisten bestens bekannt, aber man staunt immer wieder, was man beim Velofahren entdeckt, was beim Durchfahren mit dem Auto verborgen bleibt. Begleitet wurden wir von der Aussicht auf schöne Rapsfelder. Über Adlikon erreichten wir den Katzensee, wo der Mittagshalt angesagt war. Das Wetter blieb den ganzen Vormittag sehr schön.

Bei der Rückfahrt über Dänikon-Würenlos-Wettingen und Baden zeigten sich dann noch einige Wolken und etwas frischer Wind. Wir danken Peter für die super Organisation und freuen uns schon auf die nächste Tour am 16. Mai Thema Bruggerberg.

Details und Fotos siehe www.senioren-wuerenlingen.ch